

CANON WELTWEITE GARANTIE-BEDINGUNGEN

Die Canon weltweite Garantie (WWW - WORLD WIDE WARRANTY) beginnt mit dem Datum des Verkaufstages für die Dauer eines Jahres. Unter dieser Garantie werden nur solche Mängel an Kamera und Objektiv anerkannt, die auf Material- bzw. Herstellungsfehler zurückzuführen sind. Voraussetzung für die Anerkennung der Garantie sind folgende Bedingungen:

1. Die Garantie bezieht sich nur auf den Erstbesitzer des Kaufgegenstandes. Bei Inanspruchnahme der Garantie muß die vollständig ausgefüllte (Name und Anschrift des Käufers, Kaufdatum, Modell und Gehäuse- bzw. Objektiv-Nummer) und mit Firmenstempel und Unterschrift des Fotohändlers versehene Garantie-Karte dem beanstandeten Gegenstand beiliegen.
2. Die Garantie-Leistung muß entweder von Canon werkseigenen Reparaturwerkstätten oder von einer von Canon autorisierten WWW-Werkstätte durchgeführt werden.
3. Die Garantie entfällt bei eigenmächtiger Vornahme von Reparaturen, auch wenn diese von einem durch die Canon-Company nicht autorisierten Betrieb durchgeführt wurden.

4. Funktionsstörungen oder Schäden, die von unsachgemäßer Handhabung herrühren, können im Rahmen der kostenlosen Garantie nicht berücksichtigt werden.
5. Sind bei den uns eingeschickten Geräten bzw. Objektiven Herstellungsnummern entfernt oder unleserlich gemacht worden, wird jede Garantie-Leistung oder eine Reparatur grundsätzlich abgelehnt.
6. Versand:
Das optische Gerät ist sorgfältig und bruchsicher verpackt, portofrei und versichert einzusenden. Die Rücksendung erfolgt zu Lasten des Käufers.
7. Verbrauchs- und Verschleißteile, z. B. Taschen, Batterien oder Lampen, fallen nicht unter diese Garantie-Bedingungen.
8. Über die o. a. Bedingungen hinausgehende Ansprüche, einschließlich Rückerstattung von verdorbenem Filmmaterial, werden hiermit ausdrücklich ausgeschlossen.
9. Kostenvoranschläge für Reparatur-Aufträge werden nur auf spezielle Anforderung abgegeben. Entstandene Reparaturkosten werden grundsätzlich bei Rücksendung durch Nachnahme erhoben.

EURO-PHOTO GMBH **Canon**



CANON WWW (WELT-WEIT) GARANTIE-KARTE

Für dieses Erzeugnis besteht die Canon WWW (Welt-Weit-Garantie) nur wenn die Lieferung durch die offizielle Vertretung in u. a. Land erfolgt ist.
Bitte füllen Sie diese Karte vollständig aus, damit Ihnen Garantie im Umfang der Canon WWW gewährt wird.

Owner's Name/Name des Käufers <i>Joachim Proctor</i>
Owner's Address/Anschrift <i>Wilhelm-Jenische-Str. 12 E 1000 Berlin 26</i>

EURO-PHOTO GMBH

4156 Willich 3-Schiefbahn · Linsellesstraße 142-156 · Telefon (0 21 54) 63 76, 63 78, 63 95

① Model/Modell

EF

② Card No./Karte Nr.

BRD- № 455617 I

③ Body No./Gehäuse Nr.

377 644

④ Lens No./Objektiv Nr.

⑤ Date of Purchase/Kaufdatum

4/4/77 **G**

Canon

Dealer's Name & Address

Firmenstempel und Unterschrift

Foto - Kino - Optik
PROHL
Berlin 30, Augsburgstr. 37
Tel. 8 81 27 73

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

CANON WORLD-WIDE WARRANTY

This Canon product is warranted under normal usage against defects in workmanship and materials to the original purchaser for one year from the date of purchase providing the following conditions are met. This warranty service will be performed free of charge except for insurance and handling, transportation and incidental charges.

1. This warranty card, with all the required information, i.e. purchaser's name and address, date of purchase, product model and serial number, and dealer's name and address, must be presented with the product when warranty service is required.
2. The service must be performed by Canon Inc., Canon's overseas corporations, or one of the Canon WWW System distributor members listed in the Service Facility Card.
3. This warranty is void if the product has been damaged by an accident, acts of God, mishandling, leaky batteries, failure to follow enclosed instructions, improper repair by unauthorized personnel, improper safe keeping or otherwise.

4. Supplies used with the product, such as batteries and bulbs, are not covered by this warranty.
5. The warranty expressly provided for herein is the sole warranty provided in connection with the product, and no other warranty, expressed or implied, is provided. Canon assumes no responsibility for any other claims, including film losses, not specifically stated in this warranty.

Note:

- * When returning the product for warranty service, please pack it very carefully, insure it, and enclose the warranty card, instructions for repair and a sample of film.
- * If you plan to take important pictures or if the product has not been used for sometime, please check all functions with the instruction book before using it.
- * If you lose the warranty card, we cannot reissue it.

EURO-PHOTO GMBH **Canon**

CANON WELTWEITE GARANTIE-BEDINGUNGEN

Die Canon weltweite Garantie (WWW – WORLD WIDE WARRANTY) beginnt mit dem Datum des Verkaufstages für die Dauer eines Jahres. Unter dieser Garantie werden nur solche Mängel an Kamera und Objektiv anerkannt, die auf Material- bzw. Herstellungsfehler zurückzuführen sind. Voraussetzung für die Anerkennung der Garantie sind folgende Bedingungen:

1. Die Garantie bezieht sich nur auf den Erstbesitzer des Kaufgegenstandes. Bei Inanspruchnahme der Garantie muß die vollständig ausgefüllte (Name und Anschrift des Käufers, Kaufdatum, Modell und Gehäuse- bzw. Objektiv-Nummer) und mit Firmenstempel und Unterschrift des Fotohändlers versehene Garantie-Karte dem beanstandeten Gegenstand beiliegen.
2. Die Garantie-Leistung muß entweder von Canon werkseigenen Reparaturwerkstätten oder von einer von Canon autorisierten WWW-Werkstätte durchgeführt werden.
3. Die Garantie entfällt bei eigenmächtiger Vornahme von Reparaturen, auch wenn diese von einem durch die Canon-Company nicht autorisierten Betrieb durchgeführt wurden.

4. Funktionsstörungen oder Schäden, die von unsachgemäßer Handhabung herrühren, können im Rahmen der kostenlosen Garantie nicht berücksichtigt werden.
5. Sind bei den uns eingeschickten Geräten bzw. Objektiven Herstellungsnummern entfernt oder unleserlich gemacht worden, wird jede Garantieleistung oder eine Reparatur grundsätzlich abgelehnt.
6. Versand:
Das optische Gerät ist sorgfältig und bruchsicher verpackt, portofrei und versichert einzusenden. Die Rücksendung erfolgt zu Lasten des Käufers.
7. Verbrauchs- und Verschleißteile, z. B. Taschen, Batterien oder Lampen, fallen nicht unter diese Garantie-Bedingungen.
8. Über die o. a. Bedingungen hinausgehende Ansprüche, einschließlich Rückerstattung von verdorbenem Filmmaterial, werden hiermit ausdrücklich ausgeschlossen.
9. Kostenvoranschläge für Reparatur-Aufträge werden nur auf spezielle Anforderung abgegeben. Entstandene Reparaturkosten werden grundsätzlich bei Rücksendung durch Nachnahme erhoben.

EURO-PHOTO GMBH **Canon**



CANON WWW (WELT-WEIT) GARANTIE-KARTE

Für dieses Erzeugnis besteht die Canon WWW (Welt-Weit-Garantie) nur wenn die Lieferung durch die offizielle Vertretung in u. a. Land erfolgt ist.

Bitte füllen Sie diese Karte vollständig aus, damit Ihnen Garantie im Umfang der Canon WWW gewährt wird.

Owner's Name/Name des Käufers

Jochim Blootom

Owner's Address/Anschrift

*Wilhelm-Lerche-Str 12 E
1000 Berlin 26*

EURO-PHOTO GMBH

4156 Willich 3-Schiefbahn · Linsellesstraße 142-156 · Telefon (0 21 54) 63 76, 63 78, 63 95

① Model/Modell

**FD-Objektiv
1: 1,8/50 mm**

② Card No./Karte Nr.

BRD- N^o 516868 I

③ Body No./Gehäuse Nr.

④ Lens No./Objektiv Nr.

187921

⑤ Date of Purchase/Kaufdatum

14/4/77 **G**

Canon

Dealer's Name & Address
Firmenstempel und Unterschrift

Foto - Kino - Optik
PRÜHL
Berlin 70, Augsburger Str. 37
Tel. 8 81 27 73

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

CANON WORLD-WIDE WARRANTY

This Canon product is warranted under normal usage against defects in workmanship and materials to the original purchaser for one year from the date of purchase providing the following conditions are met. This warranty service will be performed free of charge except for insurance and handling, transportation and incidental charges.

1. This warranty card, with all the required information, i.e. purchaser's name and address, date of purchase, product model and serial number, and dealer's name and address, must be presented with the product when warranty service is required.
2. The service must be performed by Canon Inc., Canon's overseas corporations, or one of the Canon WWW System distributor members listed in the Service Facility Card.
3. This warranty is void if the product has been damaged by an accident, acts of God, mishandling, leaky batteries, failure to follow enclosed instructions, improper repair by unauthorized personnel, improper safe keeping or otherwise.

4. Supplies used with the product, such as batteries and bulbs, are not covered by this warranty.
5. The warranty expressly provided for herein is the sole warranty provided in connection with the product, and no other warranty, expressed or implied, is provided. Canon assumes no responsibility for any other claims, including film losses, not specifically stated in this warranty.

Note:

- * When returning the product for warranty service, please pack it very carefully, insure it, and enclose the warranty card, instructions for repair and a sample of film.
- * If you plan to take important pictures or if the product has not been used for sometime, please check all functions with the instruction book before using it.
- * If you lose the warranty card, we cannot reissue it.

EURO-PHOTO GMBH Canon